

## Protokoll der 4. Sitzung

Fachschaftsvertretung 2021/22 der  
Naturwissenschaftlichen Fakultät

**20. Januar 2021**

**Fachschaftsvertretung der  
Naturwissenschaftlichen Fakultät**  
an der Friedrich-Alexander Universität  
Erlangen-Nürnberg

### Kontakt

Turnstraße 7  
91052 Erlangen  
Internet: [stuve.fau.de/fsv-nat](http://stuve.fau.de/fsv-nat)  
E-Mail: [fsv-nat@fau.de](mailto:fsv-nat@fau.de)

### Vorsitz und Sitzungsleitung

Michael Straulino  
[michael.straulino@fau.de](mailto:michael.straulino@fau.de)  
Marie Büttner  
[marie.buettner@fau.de](mailto:marie.buettner@fau.de)

### Protokoll

Marie Büttner  
[marie.buettner@fau.de](mailto:marie.buettner@fau.de)

### Anwesend

Michael Straulino <sup>FS</sup>	18:06 – 19:26 Uhr
Pia Geiger <sup>FR</sup>	18:06 – 19:26 Uhr
Richard Schmidt <sup>FR</sup>	–
Julius Storm <sup>FR</sup>	18:06 – 18:59 Uhr
Marie Büttner <sup>FR</sup>	18:06 – 19:26 Uhr
Büşra Başol	18:46 – 19:26 Uhr
Lisa Berger	18:06 – 19:26 Uhr
Nils Dörrer	–
Sarah Fritsche	18:06 – 19:26 Uhr
Calvin Krämer	18:06 – 19:26 Uhr

**Anwesende Stimmen:** 9 → beschlussfähig  
**Sitzungsort:** Zoom

### Stimmrechtsübertragung von

Richard Schmidt	–
–	–
–	–
–	–
–	–
–	–
–	–
–	–
–	–
–	–

**Beginn:** 18:06 Uhr  
**Ende:** 19:26 Uhr

## Inhaltsverzeichnis

<b>TOP 1: Formalia</b>	<b>1</b>
1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit . . . . .	1
1.2. Festlegung der Tagesordnung . . . . .	1
1.3. Vergangene Umlaufverfahren . . . . .	1
<b>TOP 2: Berichte</b>	<b>1</b>
2.1. Neues von den FSIn . . . . .	1
a. FSI Mathe/Physik/DS . . . . .	1
b. FSI Geographie . . . . .	1
c. FSI Geowissenschaften . . . . .	1
d. FSI Pharmazie & LMC . . . . .	2
e. FSI Bio/ILS/LAG . . . . .	2
f. FSI Chemie/MoWi . . . . .	2
2.2. Konvent & Sprat . . . . .	2
2.3. Fakultätsrat . . . . .	2
2.4. Mails . . . . .	3
2.5. Sonstige Kurzberichte . . . . .	3
<b>TOP 3: Selbstorganisation</b>	<b>3</b>
3.1. Merchandise . . . . .	3
3.2. Mailverantwortung bis nächste Sitzung . . . . .	3
<b>TOP 4: Aktionen</b>	<b>4</b>
4.1. Veranstaltungen im Sommer . . . . .	4
<b>TOP 5: Finanzielles</b>	<b>4</b>
5.1. Anträge . . . . .	4
5.2. Mögliche Anschaffungen im Sommer . . . . .	4
<b>TOP 6: Verschiedenes</b>	<b>5</b>
6.1. Sonstiges . . . . .	5
6.2. Sitzungsfeedback . . . . .	5
6.3. Nächste Sitzung . . . . .	5

## TOP 1: Formalia

### 1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftssprecher begrüßt die Anwesenden. Es sind aktuell 8 Stimmen anwesend, damit ist die Sitzung beschlussfähig. Marie führt das Protokoll.

### 1.2. Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

### 1.3. Vergangene Umlaufverfahren

Es gab eine Umlaufverfahren zur Übernahme von 347€ BuFaTa-Kosten für die FSI Geographie. Es wurden 9 Stimmen abgegeben, von denen 9 Stimmen dafür stimmten. Damit werden die Kosten übernommen.

## TOP 2: Berichte

### 2.1. Neues von den FSIn

#### a. FSI Mathe/Physik/DS

- Aktuell passiert nicht viel bei uns, die Sitzungen halten sich kurz.
- Das Problem mit Unruh (Querdenkerprof) hat sich auch aktuell auf Eis gelegt.
- Spieleabende passieren weiterhin online, sind aber wenig besucht.

#### b. FSI Geographie

- Interne Weihnachtsfeier hat mit 2G + Test außerhalb der Uni stattgefunden.
- Sonst momentan keine Sachen geplant, Sitzungen finden wahrscheinlich erst wieder nächstes Semester statt.
- Unsere FSI T-Shirts und Pullis sind angekommen.

#### c. FSI Geowissenschaften

Kontakt besteht, Sitzung wurde aber noch nicht besucht.

## d. FSI Pharmazie & LMC

- Michael hat Sitzung besucht.
- Es wurde eine Nachfolgerin für den FSV-Kontakt für Laurin gefunden. Sie wird sich demnächst bei der FSV melden.
- Es gibt bisher keine Absolvierendenfeier in der Pharma. Die FSI schiebt das gerade an und versucht erst mal selbst eine zu planen. In der Geographie macht es das Institut.
- Die Problematik mit der Quarantäne während eines Praktikums wurde unbürokratisch gelöst. Der FSI war nicht bewusst, dass das Thema so große Kreise gezogen hat.
- Man ist sich noch unsicher zwecks Sommerfest bzw. Veranstaltungen, aber wird wohl eher nichts.

## e. FSI Bio/ILS/LAG

Keine Berichte heute.

## f. FSI Chemie/MoWi

Wir warten auf einen Bericht von Julius. Die Sitzung ist im Anschluss an unsere Sitzung heute, das nächste Mal sollte es also einen Bericht geben.

## 2.2. Konvent & Sprat

- Konventssitzung war am 19.01.22.
- Wir suchen Zuwachs im Sprat, bitte geht in euch ob ihr da vielleicht Lust hättet.
- Möchte jemand aus der FSV in den Konvent ab nächstem Semester? Es könnte evtl. auf einer Liste einen Rücktritt geben, so dass Büsra über diese nachrückt und wir jemanden neuen als FSV-Vertretung schicken müssen.
- Der Stuve-Newsletter wurde überarbeitet und ist nun in frischer HTML Version verfügbar, inklusive Zusammenfassungsvideos.
- Neues Mitglied für EELISA entsand.
- Konventswochenende wird verschoben. Wahlausschuss wurde gewählt.
- Diskussion darüber, ob das ZGS dch weiter 700.000 € für die Bib übernehmen soll, obwohl eigentlich Grundlagen nicht mehr abgedeckt werden sollen.

## 2.3. Fakultätsrat

Nächster Mittwoch (26.01.) ist die nächste Sitzung

## 2.4. Mails

- 30.12. IASTE LC Erlangen: Kevin hat uns auf die Möglichkeit hingewiesen, bei Referent für Internationalisierung der NatFak Mails über eine Rundmail einzureichen. Die Infos stehen nun im Wiki unter Social Media. Behalten wir im Hinterkopf.
- 12.1. Sprat. Die Arbeitssicherheit erlaubt aktuell gar keine studentischen Veranstaltungen mehr. Der Sprat versucht uns dabei Up-To-Date zu halten. Alle Veranstaltungs-Mails siehe eigener TOP.
- 13.1. Das Ref PR sucht dringend nach Nachwuchs, unabhängig von Erfahrung mit PR. Das betrifft uns auch, weil Repräsentation der Stuve bei den Studis auch für Nachwuchs bei uns und in den FSIen bedeutet. Bitte hört euch um und geht in euch. Zur Kenntnis genommen.
- 13.1. Sprat. Es dürfen laut der Arbeitssicherheit aktuell keine Studiveranstaltungen mehr stattfinden, da die pandemische Lage es nicht zulässt. Ausgeschlossen davon sind Sitzungen sonstige interne Besprechungen, solange dort ein aktuelles Hygienekonzept vorliegt.
- 17.1. Sprat. Denkt bitte bei Veranstaltungen dran, regelmäßig mit der Arbeitssicherheit abzuklären ob die Hygienemaßnahmen noch angemessen sind, aka bei wiederkehrenden Sachen immer wenn die gesetzliche Lage sich ändert.
- 18.1. Am 25.01.22 um 17 Uhr gibt es ein Treffen zum Schnuppern / Brainstormen des Ref PR für alle. Bitte kommt vorbei! Zur Kenntnis genommen.

## 2.5. Sonstige Kurzberichte

Es gab Post für die FSV im Sprat. Sind aber vermutlich nur Dankeskarten von Frau Kopp. Marie und Richard können die noch im Sprat-Gebäude abholen.

## TOP 3: Selbstorganisation

### 3.1. Merchandise

- Clarissa ignoriert leider Büstras Nachrichten aktuell, deshalb haben wir keinen aktuellen Stand zum Tshirt für unseren FSV Flex. Da das jetzt schon über ein Jahr so läuft sollten wir evtl aufgeben und ein neues Shirt besorgen. Möchte sich jemand darum kümmern? Es geht darum ein kleines Shirt in FSV Farbe zu besorgen und beim FabLab unser Logo drauf drucken zu lassen.
- Update: Clarissa hat auf noch eine Frage geantwortet, dass es gerade auf Eis liegt und sie nicht weiß ob ihr das FabLab schon geantwortet hat.
- Update Stift (wird dann gezeigt): Logo passt nur komisch drauf.
- Wir drucken trotzdem bei der Frima, bei der wir die Stifte bestellen. Wir müssen dann eben bei der Ausführung des Logos Abstiche machen.
- Marie stellt in der Gruppe zwei Entwürfe zur Abstimmung. Über den, der besser ankommt stimmen wir nächste Sitzung ab.

### 3.2. Mailverantwortung bis nächste Sitzung

- Bis zur Theoretischen Februar-Sitzung: Michael.

- Von da bis zur März-Sitzung: Marie.

*Büsrä kommt um 18:46 Uhr in die Sitzung. es sind jetzt 9 Stimmen anwesend.*

## TOP 4: Aktionen

### 4.1. Veranstaltungen im Sommer

- Michaels Problem mit der Situation: Unsicherheit und unnötig plötzliche Entscheidungen.
- Lieber jetzt Infos und dann nur mit einer Notbremse absagen.
- Allgemeine Meinung: Wäre schön, aber wir sind auch hoffnungsvoll, dass dich das „Problem“ von selbst behebt.
- Michaels Vorschlag: Die nächst-höhere Ebene (Stuve) fragen, ob die was machen können.
- Büsrä: Der Versuch ist schon da mit der Arbeitssicherheit u. ä. zu kommunizieren, aber es läuft vermutlich erst nächstes Semester.
- Veranstaltungen aus dem Winter könnten noch nachgeholt werde, aber die Planung muss möglich sein.
- Büsrä: Bei der Uni läuft alles auch nur in einem gewissen Tempo, Krisenstäbe sind nur ein mal die Woche, Verhalten der Uni ist sehr reaktiv.
- Michaels Plan: An die Uni-Leitung wenden und erläutern, dass wir mit der Regelung im WS nicht zufrieden waren, v. a. Alkoholverbot, Gefühl, dass die Uni planlos unterwegs ist und man sollte auch beachten, dass bereits 2G gilt, was schon einen großen Teil der Verantwortung gegenüber den Studis abdeckt.
- Julius: wenn keine Richtlinien von der Uni kommen bleiben nur noch die allgemeinen Regeln der Gesetzgeber.
- Büsrä: Häufige Bitte an die Arbeitssicherheit, dass sie regelmäßig Infos weiterleiten; Bisher noch nicht der Fall.
- Michael: Eigentlich sollte es keinen Grund geben, dass der Sprat für Studi-Veranstaltungen kämpfen müsste, er schreibt einen Text um das zu repräsentieren.

## TOP 5: Finanzielles

### 5.1. Anträge

- Für die BuFaTa Geographie siehe Punkt zum Umlaufverfahren.
- Michael hat vergessen die Rechnung für die Plätzchenausstecher an die Verwaltung zu schicken. Ohne geht es aber nicht. Wird nachgereicht.

*Julius verlässt die Sitzung um 18:59 Uhr. Es sind noch 8 Stimmen anwesend.*

### 5.2. Mögliche Anschaffungen im Sommer

Spülmobil als Stuve-Gesamtanschaffung?

- Allgemein: Gute Idee, Preisbereich von ca. 10.000 €, Vorschläge: Aufteilen auf die Stuve und die FSVen.
- Büsra würde es in der Stuve ansprechen, aber hätte gerne genauere Infos
- Michael sucht nach konkreten Preispunkten und schreibt andere FSVen an, auch laufende Kosten klären, Stuve soll ca. 50% der Kosten übernehmen Michale fragt auch bei der Raumverwaltung an, wo mal das Spülmobil abstellen könnte, Versicherung muss besprochen werden, Geographie Parkhaus?, Diebstahl-Schutz
- Parkhaus vom Studentenwerk am Rommel-Wohnheim wäre auch möglich oder an der Geographie in Tennenlohe.

## TOP 6: Verschiedenes

### 6.1. Sonstiges

Keine.

### 6.2. Sitzungsfeedback

- Büsra: Entschuldigung, dass sie zu spät war.
- Michael: wir sind bis auf ein Gespräch über Schulpraktika gut durchgekommen.
- Marie: Gut durchgekommen, allgemein eher das Problem der Sitzungsvorbereitung und Leute zu erreichen.
- Büsra: Vorschlag eine WA-Gruppe.

### 6.3. Nächste Sitzung

- Februar-Sitzung als Möglichkeit vom 14. bis zum 25. Februar ohne Wochenende.
- März-Sitzung: 21. März. bis 31. März.
- Terminklicks folgen.

Die Sitzung endet um 19:26 Uhr.